
《经典讲台》基督向属他的人显现（2） 
 

司布真讲道第 29 号 

1855 年 6 月 10 日安息日早上的讲道 

 

 

约翰福音 14:22：犹大（不是加略人犹大）问耶稣说，“主啊，为什么要向我们显现，不向

世人显现呢？” 

 

3.它奇妙的显现。 

 

耶稣基督将自己显现出来。神向他的孩子们有不同的彰显方式，但这是最珍贵的一种。 

 

4.这种显现会有什么自然而然的果效呢？ 

 

第一个果效就是谦卑。它会给人带来幸福，因为生活在神身边的人一定是幸福的。它也会让

人圣洁。不圣洁的人不会经历这种显现。这就是亲近耶稣的三个果效。 

 

第二，一个有趣的询问。 

 

犹大说：“为什么要向我们显现，不向世人显现呢？”这个问题如何提出的，又是怎么回答

的呢？ 

 

1.它是因为无知而提出的。 

 

2.也许提出这个问题也是处于好意。 

 

3.也许是出于对主的爱。 

 

4.也许这个问题是出于钦慕才提出的。 


